



Cinta María, del chileno Pablo Larraín, llega a Netflix

Description

La película María, dirigida por el chileno Pablo Larraín y protagonizada por la actriz estadounidense Angelina Jolie, ya está disponible en la plataforma de Netflix, tras un recorrido exitoso por festivales internacionales.

Para el director de la cinta, es muy importante entender que grandes artistas como María Callas también vivieron problemas existenciales, como intenta recrear en este largometraje.

“No es una película oscura, sino la historia de una mujer que se pasó la vida cantando para otros, preocupada por los otros y que, finalmente, se encuentra lista para hacerse cargo de sí misma y afrontar su destino”, dijo Larraín tras proyectar el filme en el Festival de Venecia, en agosto pasado.

Esta es la tercera producción que realiza el director chileno en torno a la vida de mujeres famosas que vivieron momentos dramáticos frente a la mirada del mundo, así ya lo hizo en Jackie (2016), sobre Jackie Kennedy, y en Spencer (2021), sobre Diana de Gales.

Aunque varios medios especializados aclaman la actuación de Jolie en la piel de María Callas, algunos críticos consideran que no logró sacar a la soprano de su papel de diva.

En general, la prensa ha celebrado el compromiso de la actriz estadounidense con esta cinta, que está inspirada en los últimos días de la cantante en París, época marcada por la reclusión de La Divina y el deterioro de su salud.

La película también cuenta con la participación de Pierfrancesco Favino, Alba Rohrwacher, Haluk Bilginer, Kodi Smit-McPhee, Valeria Golino y Jeremy Wheeler, entre otros.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024